

REVUE DE PRESSE

Marssac-sur-Tarn

Mars 2024

Samedi 2 mars 2024

MARSSAC-SUR-TARN

Le speed vide dressing, c'est dimanche

Demain, dimanche 3 mars, le Comité des fêtes de Marssac organise un speed vide-dressing. Cinq heures de vente entre 8 h et 13 h pour trouver un maximum d'habits à bas prix, vendre, acheter, troquer des vêtements adultes et enfants, chaussures, sacs, maroquinerie, accessoires de mode, articles de beauté ou encore de puériculture. Avec 800 m² d'espace de vente pour de très bonnes affaires, Pour les vêtements et sacs de marque à des prix dérisoires, c'est « la bonne pioche ».

Renseignements auprès de Thierry au 06 23 87 24 98.



Le speed vide dressing en 2023

Mercredi 6 mars 2024

MARSSAC-SUR-TARN**Football : un bon point pour les filles**

Après leur lourde défaite d'Orléans, les filles sont revenues de Thonon avec un excellent nul sur le score de 2 à 2. Il y a tout de même quelques regrets puisqu'elles ont mené par deux fois. Mais ce petit point comptera certainement beaucoup à la fin de la saison. La réserve s'est imposée à Cahors sur le score de 5 à 2. Chez les garçons, tout le monde craignait ce déplacement à Grisolles et à juste raison puisque les joueurs de Lacourt se sont inclinés sur le score de 2 à 1. Après vingt-cinq premières minutes de jeu plus que ratées et deux buts encaissés en guise de sanction, les joueurs de Lacourt se sont mis à jouer mais trop tard. Ils n'ont jamais pu en effet convertir en but les nombreuses occasions en leur faveur sauf en fin de match par Marianella. Cette défaite est loin d'être une bonne chose d'autant que Comtal s'est imposé à St-Juéry. Il reste huit matchs et rien n'est encore joué. La réserve n'a pas fait une bonne opération en s'inclinant au Monastère par 3 à 1. Il est vrai aussi qu'elle n'a pas pu aligner ses meilleurs atouts. Une bonne chose pour la 3 d'avoir gagné à Terssac 2 à 1. Enfin la

quatre a vu son match arrêté suite à un malaise de l'arbitre à qui nous souhaitons un prompt rétablissement. Les 18 ans se sont imposés par 2 à 0 face à Auch. Contre Lourdes, les 16 ans ont gagné sur le score de 6 à 2. Les 15 ans se sont imposés par 2 à 0 face à Millau. Les 14 ans ont perdu 3 à 0 à Balma. Les 15 ans seront en tête d'affiche le week-end prochain. Les seniors seront au repos et il n'y aura sur les terrains que l'équipe 3 qui reçoit samedi à 20 heures à D. Gach Graulhet FC contre qui il faudra prendre des points et l'équipe 4 qui fera un court déplacement pour aller jouer contre Le Breuil. La réserve des filles ira jouer à Salies-du-Salat dimanche à 15 heures. Les 18 ans iront rencontrer Béziers. Et surtout il y aura samedi à 17 h 15 à D. Gach les 15 ans qui accueillent Canet-en-Roussillon pour le compte des 8^e de finale de la coupe d'Occitanie. Les visiteurs évoluent au plus haut niveau régional et nos 15 ans seront donc en quête d'un nouvel exploit comme au tour précédent face à Castanet pour passer ce nouveau tour. Enfin, les 14 ans seront en danger sur le terrain de Rodez.

Vendredi 8 mars 2024

MARSSAC-SUR-TARN**Cérémonie**

Anne-Marie Rosé, maire, les élus du Conseil Municipal et le Président du comité FNACA de Marssac, ont le plaisir d'inviter la population marssacoise à la cérémonie commémorative du 19 mars 1962 qui aura lieu le 17 mars à 11h30 devant le Monument aux Morts, en mémoire du Cessez-le-Feu en Algérie. A l'issue de la cérémonie, la Municipalité invite la population autour du verre de l'amitié.

Samedi 9 mars 2024

MARSSAC-SUR-TARN**Loto de l'école demain dimanche**

L'association « Les Amis de l'école » vous invite à venir nombreux au loto des écoles qu'elle organise demain dimanche 10 mars à partir de 14 h 30 à la salle des fêtes de Marssac. De nombreux lots vous y attendent pour une valeur de plus de 3 000 euros avec, entre autres, une switch, des initiations à l'escalade, des entrées à la Cité de l'Espace, des entrées escape Game, acrobanches, Animapark et tout plein d'autres surprises. Venez tenter votre chance tout en passant



Le loto aura lieu ce dimanche./DDM

une agréable après-midi pour le prix de 5 euros le carton ou bien 10 euros les trois, 15 euros les cinq ou 20 euros les sept. Buvette et friandises vous seront proposées à l'entracte. Les bénéfices de cette après-midi permettront de participer au financement des activités scolaires et extrascolaires des élèves de l'école.

Les écoliers, l'équipe enseignante et les Amis de l'école comptent sur vous et vous remercient par avance de votre participation.

Mercredi 13 mars 2024

MARSSAC-SUR-TARN**Football : pas d'exploit pour les 15 ans**

Les 15 ans ne joueront donc pas les quarts de finale de la coupe d'Occitanie par la faute des joueurs de Canet-en-Roussillon qui étaient supérieurs à nos jeunes. Mais il ne faut pas négliger le lourd handicap lié au manque d'habitude de jouer des matchs de haut niveau ; il n'empêche qu'ils ont su résister durant 60 minutes. On retiendra surtout le parcours remarquable de ces jeunes tant en coupe d'Occitanie que dans leur championnat. Une autre performance à souligner est la victoire des 14 ans contre le Rodez AF sur le score de 3 à 2. Une bonne chose pour la suite de leur championnat. Les 17 ans territoire se sont largement imposés par 6 à 1 contre l'entente du Vignoble. Les 18 ans filles ont lourdement chuté à Eziers sur le score de 5 à 1. Chez les garçons, l'équipe 3 a vu son match interrompu pour cause de blessure du gardien à qui nous souhaitons un prompt rétablissement. Une décision du district du Tarn de football est attendue. Enfin, l'équipe 4 n'a pas joué faute d'éclairage. Le week-end prochain, RC Lens sera à Albi. La rencontre aura lieu au stade Maurice Rigaud à 13 h 30. Lens qui dispose de deux points d'avance sur les protégées d'Alain Benedet fait partie de ces

équipes contre qui il faudra prendre au moins un point et même plus si affinités pour rester éloigné de la zone dangereuse. On se souviendra que les filles étaient revenues de Lens avec les trois points de la victoire. De quoi espérer à condition d'oublier aussi la dernière rencontre à domicile face à Orléans. Les 18 ans iront jouer chez l'entente des Coiteaux. Chez les garçons, les joueurs de Lacourt recevront Rodez samedi à 18 heures à D. Gach. Face à une équipe fortement dépendante des 19 ans nationaux, le danger sera bien présent. Alors, il faudra savoir mettre toute la pression tout au long de la rencontre pour s'imposer et prendre au final les trois points de la victoire. Toujours à D. Gach mais à 20 h 30, la réserve accueille l'US Réquista. Pour elle aussi, il n'y aura qu'une seule solution, celle de ne pas perdre pour éviter des difficultés pour la fin de saison. L'équipe 3 jouera à Cahuzac/Vère où il est toujours difficile de prendre des points. L'équipe 4 jouera contre les voisins de St-Juéry dimanche à 13 heures à D. Gach. Les 18 ans iront jouer à Cahors. Les 16 ans seront samedi à 14 h à Lacapelle-Marival. Enfin, les 14 ans seront en grande difficulté chez nos voisins albigeois.

Mercredi 20 mars 2024

MARSSAC-SUR-TARN**Football : les filles s'imposent contre Lens**

La victoire fut longue à se dessiner à cause d'une gardienne lensoise qui a repoussé à plusieurs reprises l'échéance pendant toute la première période. Ensuite, il faudra toute l'opportunité de Marine Garcia à la 66e minute pour le seul but de la rencontre mais aussi toute la volonté des joueuses pour conserver ce résultat très important pour la fin du championnat. Un résultat qui leur permet de passer à la sixième place. Les 18 ans se sont imposés par 2 à 0 sur le terrain de l'entente des coteaux. Chez les garçons, la R2 a perdu deux points essentiels à domicile face à Rodez. Les joueurs se demandent encore comment l'arbitre a pu ignorer une lourde faute contre notre gardien et valider l'égalisation ruthénoise. La réserve s'est imposée par 4 à 0 face à Réquista. Une victoire très importante pour son avenir en R3 avec désormais une cinquième place au classement. La trois s'est inclinée 2 à 0 sur le terrain de Cahuzac/Vère. La quatre a disposé par 1 à 0 de St-Juéry ce qui lui permet de s'éloigner de la zone dangereuse. Les 16 ans ont perdu chez l'Elan Marivalois. Les 15 ans se sont imposés 2 à 1 face à Beaumont-de-Lomagne. Enfin, les 14 ans ont lourdement chuté chez nos voisins albiçois.

Le week-end prochain, les filles seront à Strasbourg et les garçons à St-Juéry

Les filles seront à la recherche d'un petit exploit chez le leader strasbourgeois. Elles ne devront pas oublier dans ce lointain déplacement que tout est possible dans ce championnat de D2 féminine. Même un petit point serait une excellente opération. La réserve reçoit Colomiers samedi à 20 h 30 à la Guitardié. Et les 18 ans iront samedi à 15 h à Fontenilles. Chez les garçons, ce sera le derby de la deuxième partie du championnat avec ce déplacement samedi à 18 h à St-Juéry. Difficile de se prononcer dans le cadre de ce derby mais ils n'auront pas intérêt à perdre. La réserve aura besoin de toutes ses qualités pour revenir samedi à 18 h avec quelques points d'Onet le Château, le leader incontesté de ce championnat. Samedi à 20 h, l'équipe 3 reçoit Payrin Rigautou à D Gach avec en perspective une victoire.

L'équipe 4 jouera dimanche à 13 h et à D. Gach contre l'entente de Rives Tescou. Chez les jeunes, les 18 ans iront jouer dimanche à 11 h à l'entente de Montcabrier. Les 17 ans recevront samedi à 13 h à la Guitardié l'entente de l'Ouest Aveyron.

Les 16 ans accueillent Montbazens dimanche à la Guitardié. Les 15 ans seront samedi à 13 h à D. Gach pour jouer contre Gaillac. Les 14 ans n'auront pas la tâche facile en jouant contre les Toulousains de la JET.

Vendredi 22 mars 2024

MARSSAC-SUR-TARN

Crossroad 88 en concert



Rendez-vous le 23 mars. [DR]

Le 23 mars, à partir de 20h jusqu'à 1h, la Salle des Fêtes vibrera au son du rock des années 60', 70', 80'et 90'en compagnie du groupe Crossroad 88. Venez déguster les bières artisanales de la brasserie Marssacoise « Que D'ALE » et celles de La Berlué de Gaillac. L'entrée est libre. Côté restauration : un food truck sera présent devant la salle des Fêtes. Crossroad 88 est un groupe de reprises des standards du Rock des années 60 et 70, jusqu'à nos

jours. Ils vous proposent un voyage au cœur du Rock, en parcourant les plus grands tubes et moments musicaux de cette période.

L'objectif de la formation est de retrouver l'essence de chaque morceau et sa puissance, le tout interprété avec la voix unique de Marianne. Leur spectacle dure plus de deux heures, chargées de rythmes, de riffs et de bonne humeur.

Avec des titres entraînants comme le twist, le rock ou la madison, ou encore des mor-

ceaux plus lents pour l'après-midi, Crossroad 88 saura accompagner tous les instants de votre soirée et s'adapter à vos demandes. Depuis leur création, le groupe enrichit constamment son répertoire avec de nouveaux morceaux et de nouveaux artistes, offrant ainsi une palette musicale toujours plus large. Leur composition, avec deux guitares, un piano, une basse et une batterie, est un atout pour offrir un son fidèle aux groupes de légende que Crossroad 88 interprète.

Mardi 26 mars 2024

MARSSAC

Les échos du basket

Ce samedi, 4 matchs avaient lieu pour l'équipe de Marssac Basket (MBC). Un week-end qui a commencé par une victoire des U11 garçons contre Lavour (30-19) suivi des U11 filles contre Saint-Sulpice avec une victoire amplement méritée (61-18).. « Belle victoire des U11G contre Lavour 3-2 (30 à 19), souligne le coach U11G avec un début de match compliqué mais serré où on se précipite beaucoup. On perd les deux 1ers quart-temps (QT) de peu puis on se reprend et on l'emporte sur le 3e ! Le 4e est moins bien mais on revient à égalité sur la fin de justesse. Nous remportons les deux derniers QT plus facilement... Les gars jouent mieux ensemble et se battent en défense. On voit des progrès très intéressants. Je félicite toute l'équipe. »

Pour l'équipe des U13 filles face aux Gaillacoises, le match n'a pas eu lieu avec forfait de Gaillac. Enfin, les U17 garçons affrontaient le club de Mazamet, les équipes se sont battues avec une bonne implication physique et mentale pour finalement retomber sur nos travers avec trop de mauvaises passes à la fin de 3e quart-temps et au début du 4e.

Mercredi 27 mars 2024

MARSSAC-SUR-TARN

Football : un week-end difficile pour l'AMTFA

À commencer par les filles de la D2 qui en déplacement chez le leader, Strasbourg ont lourdement chuté comme on pouvait s'y attendre sur le score de 4 à 0. Mais on retiendra surtout qu'elles ont su résister à la forte pression d'un adversaire de très grande qualité sans rien lâcher jusqu'à la dernière minute. Une défaite qui pourra servir dans l'avenir. Face à une équipe de St-Juéry qui a su jouer un véritable derby, les joueurs de Lacourt ont été cruellement ab-

sents au cours de la première période pour refaire surface en début de deuxième période en raison de St-Juériens qui avaient décidé de défendre leur petit avantage et de laisser le jeu aux joueurs de l'AMTFA. Il aura fallu un éclair de Lacourt sous forme d'un tir puissant en pleine lucarne du gardien local pour égaliser ce qui finalement a dopé les locaux qui ont marqué trois buts pour au bout du compte remporter le derby par 3 à 2. Une grosse déception pour les diri-

geants. La réserve largement remaniée s'est lourdement inclinée à Onet-le-Château, le leader, en laissant filer le match. Une défaite à oublier très vite. La trois n'a pas fait mieux en perdant par 4 à 3 à D. Gach contre Payrin-Augmontel. Heureusement dans cette mauvaise série, la quatre a réussi à s'imposer par 7 à 5 contre les Rives Tescou. Une victoire importante qui lui permet de s'éloigner de la zone dangereuse. Le week-end sera marqué par le

déplacement de la D2 des filles dimanche à 15 heures sur le terrain de Montauban qui pointe à la dernière place du classement avec seulement cinq petits points. Par contre, les premiers relégables qui justement vient de disposer de Montauban sur le score de 2 à 0 sont à l'heure actuelle Le Mans et Metz avec 16 points contre 19 pour l'AMTFA. C'est dire que les filles devront prendre un ou même trois points pour s'éloigner de la zone dangereuse.